

SOLIDAIRES FINANCES PUBLIQUES  
SECTION DU LOIRET

Liminaire CTL du 02/10/2018

Confiance, ayez confiance !

Alors que nous en savons un peu plus sur la teneur du rapport CAP 2022 et la révolution sociétale qu'il soutend, permettez nous d'en douter, La situation à la DGFIP est plus que tendue et à tous les étages de la hiérarchie des personnels, Les difficultés rencontrées pour faire face aux missions et à leur application génèrent une véritable souffrance au travail, des conflits éthiques et une perte de sens importante, source de risques psychosociaux élevée avérée.

Les témoignages des personnels au travers des baromètres sociaux sont là pour en témoigner .

Le DG a déclaré à la Presse, je cite : « nous allons continuer de déstructurer le réseau de la DGFIP encore plus vite qu'avant, encore plus lourdement, de manière à resserrer significativement le nombre de nos implantations, »

Propos contradictoires et qui sont en complet décalage avec l'orientation du Ministre ciblant une « déconcentration de proximité ».

Le flou entretenu sur les orientations de CAP 2022, les personnels s'inquiètent et les questions s'accumulent. Que va t il se passer en matière de maillage administratif et quelles incidences sur les agents ?

Nous attendons donc de ce CTL, une réelle visibilité quant à vos projets sur le LOIRET, exprimer clairement vos pistes et afficher le calendrier quant à vos ambitions pour la Direction,

-Sur l'accueil des usagers, entre les maisons de service au public et les maisons de solidarité, l'accueil sur le rendez vous obligatoire...Quelles sont les consignes à venir ?

-Sur les fermetures de trésoreries, quelle est la vision départementale ?

-Sur la gestion des particuliers, nous notons les intentions du Ministre comme une volonté de resserrement historique du réseau. Jusqu'où irez vous sur les fusions suppressions de SIP ?

-Sur la gestion des professionnels, là aussi l'objectif gouvernemental est clair. Moins de SIE voire un SIE par département, Quelle est votre vision ?

-Sur la mission du recouvrement, confirmez vous l'annonce du Ministre qui annonce rien de moins qu'un rapprochement du recouvrement des sphères d'Etat et sphère sociale avec une agence unique de recouvrement.

-Gestion Publique : la DG vient de fixer une accélération des nouveaux processus:créations d'agences comptables, mission hospitalière, généralisation des SFACT. Quels sont les projets pour le LOIRET ?

-Les agents des CDIF attendent d'être écoutés et soutenus alors que la charge de travail explose et que les difficultés de tous ordre se multiplient.

L'exercice des missions cadastrales nécessite aussi une réelle transparence sur les objectifs organisationnels.

-L'avenir du contrôle fiscal:nous vous transmettons le ressenti dubitatif des services de contrôle. Quelle priorité à la mission ? Quelle organisation et rôle des différents services et ce d'autant que la fraude ne cesse de se développer et que la lutte au plan départemental notamment semble devenir accessoire par le gouvernement et par les dirigeants administratifs.

-Economies envisagées sur les loyers immobiliers et les ventes:l'objectif gouvernemental est clair sur l'abandon des loyers importants et transfert des services en back office pour faire des économies. Quels sont vos intentions Mr Le Directeur, quelles sont ou quelles seront vos propositions ? Quels sont les services ciblés et dans quel calendrier ?

-Les règles de gestion locale des personnels vont être bouleversées pour les prochains exercices. Quelle est votre vision des règles d'affectation des personnels, en particulier sur la réorganisation et transferts de services ?

-La fusion des Directions 45/41 semble être actée par la DG... Les agents veulent être informés sur ce rapprochement futur.

Vous aurez compris que nos attentes sont fortes pour obtenir une véritable visibilité concrète sur la déclinaison du plan CAP 2022 sur le LOIRET.

Nous n'attendons pas de bottage en touche ou un énième commentaire des discours gouvernementaux mais la feuille de route en local. Vous devez transparence et clarté pour le respect des agents que vous dirigez, mais aussi pour les concitoyens, victimes du manque d'information, du manque de moyens tant humains que budgétaires et des attermoiements politiques qui ont pris le pas sur les besoins réels du Service Public,